



La prison centrale de Yaoundé accueille une nouvelle pensionnaire depuis le jeudi 4 janvier 2024. Brigitte Nzie, une femme de 28 ans, a été déférée devant les autorités judiciaires après avoir poignardé mortellement son conjoint deux jours plus tôt.

Les faits se sont déroulés le mardi 2 janvier 2024, dans un acte de violence conjugale tragique. Selon les informations recueillies par Equinoxe TV, une dispute éclate entre Brigitte Nzie et Gislain Tchiaké, âgé de 37 ans, devant leurs amis. Brigitte souhaite rentrer à la maison tandis que Gislain veut prolonger la soirée avec leurs voisins. La tension monte rapidement et Brigitte, prise d'une violente colère, se précipite dans leur domicile situé à proximité du lieu de la fête. Gislain la suit, mais malheureusement, il se retrouve poignardé dans le couloir de l'immeuble où ils résident.

Brigitte Nzie affirme que cet acte tragique est un accident, mais les circonstances entourant l'incident restent à élucider. Elle devra désormais répondre de ses actes devant la justice.

Cet homicide conjugal met une fois de plus en évidence la problématique des violences domestiques qui sévit dans notre société. Trop souvent, des disputes qui semblent insignifiantes dégénèrent en tragédie.

En attendant que l'enquête fasse toute la lumière sur ce drame, nos pensées vont aux proches

de la victime, à qui nous adressons nos sincères condoléances.